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昨天，知名艺人大 S
作为某品牌手表的代言

人，来到多哈亚运会新闻
中心进行宣传。她说自己
最崇拜乔丹，对于刘翔，
大S表示他够帅，可惜无
法现场看他的比赛。

面对媒体，大 S显得
非常配合，“我最崇拜的

球员是迈克尔·乔丹，他
的自传我看了不下 20
遍。”她说：“中国运动员
中我当然最喜欢姚明，因
为他球打得非常好。”

大 S说刘翔也是她

喜欢的一名运动员，“因
为他够帅！我看过他许多
广告，不过从来没有见过
他本人。可惜的是，由于
行程的关系，我没法看他
的比赛。” AB
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昨天，和刘翔同机抵达
的田管中心主任罗超毅表

示，“这次亚运会，中国田
径队至少要夺得10～12枚
金牌。”

在接受记者采访时，罗
超毅说：“这次多哈亚运会
和釜山亚运会不同，釜山亚
运会是为了争成绩，而这次

多哈主要是为了练兵，为
2008做准备。”所以此次亚
运会，罗超毅不仅看重金
牌，更看重成绩。“金牌数
量我们是有一定指标的，在
完成的基础上，我们还要看
这些金牌的含金量。”

罗超毅介绍，中国田径
队主要看重以下几个方面：
“一是中国队的整体实力；
二是重要项目要发挥好，像
刘翔在亚洲无对手，无所
谓，他的重点是国际赛场。
但其他重点项目的队员
要力争好成绩；三是亚
洲的挑战也很大，需
要认真对待比赛。”
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多哈清晨，寒意颇浓，
穿着红白相间中国队服的

刘翔坐在长椅上等行李的
时候，师傅孙海平将一件长
棉服盖在他身上，不过他很
快就将衣服还给师傅。马上
就有乘客认出了他，要求合
影，刘翔开始做“模特”。

推着行李车走出来，记

者和刘翔开玩笑，“行李真
够多的。”刘翔赶紧解释：
“不，这里面还有师傅的东
西。”这时大家才发现，孙
海平不在刘翔的身边。环视
四周，原来刘翔的师傅已经
站在门外了。孙海平说：

“在北京首都机场的时候，
刘翔就不断陪人合影、给人
签名，在飞机上也一直在签
名，所以刘翔这趟飞机坐得
是挺累的，我倒还好。”

男子 110米栏预赛将
在多哈当地时间 12月 11

日上午9点举行，当天下午
4点进行半决赛，决赛在12
日下午4点05分打响。虽
然还要过几天才比赛，但是
孙海平并不想给刘翔放假。
他说：“去运动员村后，上
午睡一觉，下午就开始训

练。这一段主要是常规冬
训，也没有什么特别的。”
对于这次亚运会的目标，孙
海平说：“我们这次是在确
保金牌的前提下，把成绩控
制在13秒20左右。”
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按照航班时刻表的

时间，中国田径队乘坐
的飞机是在卡塔尔时间
4：30抵达。3点多钟在
候机大厅，记者看见睡眼
惺忪的田管中心副主任
冯树勇也来接机了。看见
记者，冯树勇开玩笑道，

“你们来得比我还早啊！
我昨天来你们也不接，今
天刘翔一到你们都来了，
明星就是明星啊。前后两

种待遇，真叫人心寒！”
一句玩笑话，把在场的记

者都逗乐了。
冯树勇是一个作息时

间很有规律的人，看见记
者们一个个这么有精神，
他不得不佩服地说：“我
都快困死了，你们个个精
神抖擞，真是羡慕啊！”因

为到多哈才一天，冯树勇
时差还没倒过来，再加上
接机的时间是在夜里，冯
树勇看上去一脸困意。看
飞机还有一个多小时才
到，冯树勇索性坐在墙角
睡起来了。看见这个有趣

的场面，央视记者赶紧把
镜头对准了冯树勇，可
能因为睡得太沉，

冯树勇都没
有 察 觉
到。
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还有十几分钟，中国

田径队乘坐的飞机就要
到了，冯树勇赶紧起身，
看了看机场大屏幕。看见
冯树勇手里拿着一大把
钥匙，一个女记者问：
“刘翔住哪个房间？”冯
树勇笑笑：“这可不能告

诉你们，告诉你们，刘翔
就得被烦死了。哈哈！”
“刘翔这次来会不

会有什么特殊待遇？”这

个女记者又问，“有啥特
殊待遇啊？所有人都一

样！”冯树勇说。“怎么说
人家也是奥运会冠军，也
是个明星运动员啊！”女
记者的话，让陪冯树勇一
起来接机的志愿者笑了，
这位志愿者说：“刘翔的
房间和别人不太一样，别

人都是住三人间，他是两
人间。”这引起了记者们
的兴趣，冯树勇解释说：
“他和史冬鹏一起住，其
实这也不算什么特殊待
遇，我们每个队伍都有一
间两人住的房间。”

这时那位志愿者又
忍不住说了一句，“是没
搞特殊，刘翔的房间也不
怎么好，连卫生间都没
有！” 记者们听后都笑
了，冯树勇也乐了，“没
卫生间也没什么不方便

的，其他房间都有，要用
的时候去其他房间

就行了。”
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中国田径队乘坐的

飞机终于到了，等了好一
会，刘翔才出来，他推着
一个行李车，车上堆满了
东西。看见蜂拥而上的记
者，刘翔瞪大了眼睛，一
副很吃惊的样子。“刘翔
说两句吧！”在记者的要

求下，刘翔停了下来，
“这趟飞机坐得够辛苦
的，基本上没怎么休息，
觉得非常疲劳。”虽然人
比较累，但是能和大部队
一起出征亚运会，刘翔还
是非常开心，“这次亚运

会开幕式我没怎么看，但
是白天只要有中国队的
比赛，我都看了，金牌拿
得挺多的。”
“这次多哈之行，有

什么目标吗？” 记者问
道。“没啥目标，尽力表

现好就可以了！”由于是
第一次来卡塔尔，刘翔对
这个陌生的地方非常好
奇，接受采访时他就说：
“我知道这里的人很有
钱，石油特别多，生活也
挺舒服的。”说着说着，

刘翔突然冒出一句，“对
了，听说这里的男人可以
娶四个老婆？”刘翔的话
把大家都逗乐了。“临行
前，妈妈有没有叮嘱你
什么？” 一个上海记者
问。刘翔俏皮地说：“就

是让我别乐不思蜀，不
想回来了！”

4年前的釜山，刘翔
就拿了男子 110米栏的
金牌，这次再参加亚运会，
“飞人”坦言感受大不相
同，“毕竟4年过去了，别

人现在看你的心态已经
和4年前不同了，期望也
更高了。不过
我自己认为，
我就是我，没

有什么太大
的变化。”
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